
ESTADO DO RIO GRANDI DO NORTE
C,ÂMAR{ }fiNCIPAL DE AREZ

PALÁCIO JOSEFERREIXÁ XE CARVAIHO
Praça Getúho Vargas, 280, Cenko

Fone: (84) 3242-2005 / FAX: (84) 3242-2260

CNPJ: 08.712.45?/0001-30 - E-mail: tamraarez@gmall com

Nesta data de dezessete de outubro de dois mil e vinte e dois, ÂBRO o 1" volume

dos autos do Proccsso Àdministatir.o n" 17100002 /22, conceÍnente âo requerimento dc

n" 009/2022, do nobre Veteador EMÂNUELJUSTINO DÀ SILVÂ SOUZÀ, alusivo a

Solicittçào pâla que scia reaLizada a refirnr-ra dt, banhciro da Ctechc \{ada Aparecida

lictrcira.

Ethyane das N s de Lima

Diretora .\drninistratir.a

/

I

TERMO DE ABERTURA DE VOLUME



ESTÀDO DO iilf, GRANDE DO N0RTE
CA-I'IAIú M].IN]LTIPAL DE AREZ

P.qIÁC]o JoSÉ IEI.RE]RÁ TE CÁRVAIHO
Praça Getúho Varg.Ls, 280, Cenkt

Fone: í84) 1241-2005 / FAX: (84) 3242-2260
CNPJ: 08.? 1 2.4 5ll000 1 -30 - E-mail: ramaraarez@gmatl. com

I)rocesso Adtninistratii,o : | 7 10A00212{}22

TERMO DE JUNTADA

Nesta data de vinte de outubro de tlois mil e vinte e dois juntei a este Processo

l"egislativo t1e n" t710000212022-o quesesegue abaixo:

l. Jv[emorando cie n'()09/2022-Gí' cie auÍorio do Vereador EMÁNUEL JUSTINO
DA SILVA SOUZÁ que possa a consÍituir a Jblhtt 03 e 01.

2. Requerimento de n'009i2022 " GI/ de ouioria dos Vereadores EJv|ÁNUEL

.lu-S7 lNO D-.1 Stl,l/A SOLIZA, que pdssam o cottstiÍuírem as .folhu 05 à 06-

3. Despacho da Diretoria Administaíivú a presidência da Cãmara, que passa a
constituir a folho 07.

1. Despacho cla Presidência da Cântara ao Primeiro Secretário da Mesa DireÍora,
que passa a consÍituit' a.folho 08.

5. Despacho do printeiro secretario da Mesa Dit'etoro ao Diretor Ádministrativo
clesta Casa Legislotiva, que passo a constiÍuir a;t'bllru 09.

['.. parii constar lavrei o presente termo que subscrevo.

l-ithyanc das eves de I -inra
I)iretora Adlninistrativa do Poder Le gislativo



ESTADO DO RIO GRANDEDO NORTE
CÁMABÀ },flnflCIPÀL DE AREZ

PAIÁCIO JOSEFERRE]RA DE CÁRVAIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Cenko

Fone: (84) 3242-2005 / FAX: (84) 3242-2260
CNPJ: 08.? i 2.457/0001-30 - E-mail: camaraaíez{A4rriall.Eom

I,IEN,IORANDO INTERNO DE N" OO9/2022 _ GV
Arez/RN, 17 de outubro de 2022.

ORIGENÍ: GABINETE DO VEREADOR
EN{ANTIEL.IUSTINO DA SILVA SOTIZA

A DI TIIiTORIA ADMINISTRATIVA.
DIRETORA ADMI NISTRATIVA
ETHYANE DAS NEVES DE LIMA

ASSITN'IO: Requcrimento de n"009 - Solicitação para que seja realizadâ â reformâ
{lo bânheiro da Creche Maria Aparecida Ferreira.

Solicito de Vossa Senhoria. que seja encaminhado à Presidência desta Casa

Legislativa, o Vcreador Kleiber Chacon. requerirnento em anexo de n" 009/2022. com

Í'rns. que seja colocado eln pauta de votação eln Sessâo Ordinária nesta Casa de I-eis.

Atcnciosamente.

Ar"r-....*t[ J'rnl,^" b. s' rs»3o
Emanuel Justino da Silva Souza

Vereador



ESTADO DO RIO GRANDE DO T{ORTE

cÂmtRa MUNIcIPAL DE AREZ/ RN
pAlÁcro.tosÉ rrRRrtR.t DE cARvALHo

rRaçs carúr-to vARGAS, N'280, cENTRo, cEP: J9.170-000

FONE (080 3242-2005R242-2396 / CEL: 99142-6t)52

CNPJ O'lF) 08.712 4J7l!001-30 - E-mail: g31E!Ísssz! @€$si!ss8
GABINETE DO \'EREÁD OR

EMANUEL JUSTINO DA SILVA SOÚZA
E-MAIL : cnanutlsourúl @hotrndl.corn

CONTATO: Í84)9896-'í860

REQUERIMENTO

N'09/2022

EMENTA: Solicitar reforma e acessibilidade

Do banheiro da creche Maria Aparecida Ferreira.

Que seja encaminhado ao Exmo. Sr

Prefeito Municipal de ArezTRN, Bergsot

Iduino de Oliveira.

ArelRN, de outubro de2022.

10 sEc.

PRESIDENTE

Justifrcativa: A referida solicitação justifica-se pela urgente necessidade de

reforma nas dependências da referida escolajá que a mesma foi um imóvel residencial e

adequado para a creche, a fim de melhorar toda a sua estrutura" melhorando o aspecto

do ambiente escolar, proporcionando aos profissionais e alunos um ambiente adequado

e aconchegante.

Em ArelRN. 17 de outubro de 2022.

r^t\ Jr*l \n,5'áorr' )o.
EMANUEL JUSTINO DA SILVA SOUZA

VEREADOR _ AUTOR
LEGENDA - PSB

LIDO NO EXPEDIENTE EM I I

IoFicto No GclEL oavb )o tLL ruuc.

,il'

DESPACHO

EmanuelJustinodaSilvaSouza,VereadordoPartidoPSB,no'desempeúode

seu mandato, submete à apreciação da Mesa, para que seja discutido e submetido ao

esclarecido Plenário, o seguinte Requerimento: Venho requerer do Exmo Sr. Prefeito

Municipal, solicito a reforma do banheiro da creche Maria Aparecida Ferreira.



CÂMARA MUNICIPAL DE ARÊS - RN

PROTOCOLO - PROT

Protocolo: 1 7 1 00002 I 2022

Setor de Protocolo

Tipo de processo: Requerimento
Assunto: Requisição do Vereador

Endereço: Praça Getúlio Vargas, 188, CentÍo,

Arês, Rio Grande do Norte, Brasil, 59.170-000

Telefone:

Email: camara2021 280@outloôk.com

Recebido na área Protocolo

Especiflcação: Solicito a reforma do banheiro da Creche Maria Aparecida Ferreira.

Recebido em17l10/2022

Giovana Nascimento (Assinatura)

PÍotocolô

lnteressêdÕ:

E]UANUEL JUSTINO DA SILVA SOUZA

Cir-r.-rç.,-o. Jr+-tl.'çsrr'-Í.-:



ESTADO DO RIÜ GRÁNDI DO NORTE
C.À}tr4.x-l I,TLHICIPAL D E AREZ

P,qIÁCIO JoSÉ FERRE]I.A. tE CARVAIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Cenko

Frne: (84) 1242-2n05 / FAX: (84) 3242-2260
CI{PJ: 08.7 1 2.45?/000 1 -30 - E-marl: camaraarez@gmail. com

I}A DIRETORÀ AD}IINISTRA.TIVA DA CÂNIARÀ MUNICIPAL LEGISLATIVA.
E'TI,iY,,dNE DAS NEVES DE LIMA.

À PRESIDÊNCIA DA CÂN{ARA MUNICIPAL LEGTSLATIVA.
PIIESIDENTE VEREADOR KLEIBER CIIACON.

REFERÊNCIA: REQLIERIMENTO N' OO9/2022 DE AUTOR.IA DO VEREADOR
T;MANTIET. JTISTINO DA SILVA SOUZÂ.

DESPACHO

Flthyane das Neves de Lirra
Diretora Àdrninistrativa

Nesta data de dezesscte de outubro de dois mil e r.inte e dois, encaminho ao
Ixcolcntíssinro Presidente desta Casa Legislativa. o Vercador Kl,F.ll]11R CtIACON,
llec;uerirnento tle n' 00912022, de autoria do Vereador EMANUEL Ji.TSTINO DA SII-VA
SOtJZA.



ESTADO DO RIO GRANDEDO NORTE
CÂMAR\ NÍI:INICIPAL DE AREZ

PAIÁCIO JOSEFERREIRA DE CÁRVÁIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Centro

Fone: (84) 3242-2005 / FAX: (84) 3242-2260

CNPJ: 08.7 i 2.45?/0001-30 - E-mail: camaraarez@gmail. com

DA PITT]SIDÊNCIA.
PRI,SI DENTE KLEI BF,R CI"IÀCON

A0 PRIMEIRO SECRE,TÁRIO DA NIESA DIRETORA.
VEREADOR: ECLECIO FERNANDES DA CUNHA

REQUERIMENTO DE N' 009/2022

ÀtrTOtl: EMANUEL.IUSTINO DA SILVA SOLjZA.

DESPACHO

Nesta data de dezessete cle outubro cle dois mil e vinte e dois" encalninho ao

Exceleltíssimo Prirneiro Secretario da Mesa Diretora, deste Poder Legislativo. o Vereador

Eclecio Fen.randes da Cunha. com fins, de ser colocado em pauta de votação pelo plenil'io

Lcgislativo desta Casa. requerimento de n' 009/2022 de autoria do Vereador EMANIlFll-

.II IS'IINo DA SILVA SOLTZA.

I,EIBI-]R CTIACON
Presidente da Câmara Municipal Legislativa.
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ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
CÂ.},{ARA NTUNICIPAL DE AREZ

PAIÁC]O JOSEFERREIRA DE CARVAIHO
Praça Getúho Vargas, 280, Cenko

Fone: (84) 3242-2005 / FÀX: (84) 3242 2260

CNPJ: 08.7 1 2.4571000 1 -30 - E-mail: camaraarez@gmail. com

I)O PRINTEIRO SECRETÁRIO DA MESA DIRETORA.
VEREADOR: [,CLECIO FERNANDES DA CI.]NHA

A DIRETORIA ADMINISTRATIVA.
DIRETORA ADMIn*ISTRATIVA ETHYANE DAS NEVES DE LIMA.

ITEFERÊNCIA: REQI.,IERIMENTO DE N"OO9/2022

.\LiTOR: liMANl-rEl, JtiSTINO DA SILVA SOUZA.

DESPACHO

Nesta data de vinte de outubro de 2022, encaminho a Diretora Adrninistrativa
deste Poder Legislativo. a Sra. Ethyane das Neves de Lima. requerimento de n" 00912022

dc auloria do Vereador EMANUEL JUSTINO DA SILVA SOUZA, com fins, que se.ia

atcndido o despacho da Presidôncia desta casa l-egislativa constante ao [equedmento
cÍn colnento.

Vereador Eclecio Femandes da Cunha
Primeiro Secretário da Mesa Diretora.



EST.à}O DO RIO GRêNDT DO NORTE
CÂMARÀ MUMCIPÂIDEARXZ

P.AIÁCIO JOSÉ FB.RE3À DE CARVÂ}EO
Praça Getúlio Vargas, 280, Ctco

T ore'. {w) 3242-2005 J IIAI: (U) 3242-2260

CNPI 08.?12.457/00Ü1-30 - E-a*il: canúaaíx@Eailcoú.

ATA DA 323 SESSÃO ORDNÁRIA, DO SEGUNDO ANO LEGISLATIVO DA CÂMARA

MUNICIPAL DE AREZRN, DA LEGISTATIÚRA2021-2024, REALIZADA NO DIA 20 DE

OUTUBRO D8,2022.

No 20o (vigésimo) dia do mês de Outubro do ano de 2022, precisamente às 09h05' no

Palácio Jolé Feneira de Carvalho, reuniu-se ordinariamente a Câmara de Vereadores
do Município de Arez, Estado do Rio Grande do Norte, em sua sede própria, sito a
praça Geiúlio Vargas, 280, Centro, sob a presidência do Exmo. Sr. Kleiber Chacon,

secietariado peb Àobre Vereador Eclécio Femandes da Cunha, '1" Secretário lnterino

da Mesa Direiora. Sendo verificada a existência de quórum regimental, o Sr. Presidente

dedarou aberta a sessão legislativa e agrade@u a presença dos colegas
parlamentares e do público presente à reunião, como também àqueles que

a@mpanharam a reuniáo através das redes sociais. Dando início aos trabalhos, o sr'
Presiàente concedeu a oportunidade ao 10 Secretário interino da Mesa Diretora,

Eclécio Fernandes da Cunha, o qual procedeu a leitura da atra da 314 Sessão Ordináía
realizada na data de 13 de Outubro de 2022, como tamtÉm a ata da reunião da

Comissão de Justiça e Redação realizada na data de 18 de Outubro. As referidas atas

Íoram aprovadas pela unanimidade dos vereadores presentes, sem rêstriçôês. Na

sequência, o primeiro Secretário da Mesa Diretora fez a leitura das matérias constantes

na pauta da rãunião. OÍicio n" 21N'i2022, datado de 06 de Outubro de 2022, de autoria

do Foder Executivo, encaminhando o Projeto de Lei Gomplemêntar no 02312O22, que

dispõe sobre a criaçáo da Secretaria Municipal de Transporte e Trânsito, definindo sua

corirposiçao, compétência nos termos do Art. 57, l, da Lei Orgânica do Município de

nreinru, reêstruturando a organização administrativa existênte na Lêi Complemêntar
no 0í5, de 12 de DezembÍo de 2A12, e dá outras providências (apreciação em regime

de urgência); ofício no 21512022, datado de 10 de outubro de 2o22, de autoria do
Poder Exêcutivo, êncaminhando o Projeto de Lei no 02412022, que êstabelecê normas
para a exploraçáo do serviço de utilidade pública de transportê individual por

mototaxista no município de ArezlRN e dá outras providências; Ofício no 216/,2022'

datado de 10 de outubro de 202?, de autoria do Poder Executivo, encaminhando o

Proieto de Lei no 025t2a22, gue institui o si§tema Municipal de Ensino de ArezlRN e

dá ãutras providências; Ofício n" 21712022, datado de 10 de Outubro de 2022, de

autoria do Poder Executivo, encaminhando o Projeto de Lei complementar no

026t2022, que altera o Art. 20, § 20, Art. 41 , § 40, Art. 42, Parágrafo Unico e o Art. 50'

lnciso I, Anexo ll, do Estatuto do Magistério e do Plano de Cargos, Caneira e
Remuneração dos Profissionais da Educação Básica Pública Municipal de ArelRN;
projeto dé Lêi Municipal no 027t2022, de autoria do Poder Executivo, que estima a

Receita e Íixa a despesa do município de ArezJRN para o exercício financeiro de 2023
e dá outras providências; Requerimento no 0712022, datado de 17 de outubro de

2022, de autoria do vereador Eclécio Femandes da Gunha, o qual solicita ao Exmo.

Prefeito Municipal, Bergson lduino de Oliveira, que seja construído uma Casa dê
Farinha Comunitária nã comunidade de Mundo Novo; Requerimento no 0912022,

datado de 17 de oúubro de 2022, de autoria do Vereador Emanuel Justino da silva
souza, o qual vem requerer do Exmo. Prefeito Municipal, Bergson lduino de 

-oliveira, 
a

reforma do banheiro da creche Maria Aparecida Feneira; Requerimento no 0212022,

datado de ,t7 de outubro de 2022, de autoria do vereador Roosevelt Delano de
Menezes Alves, o qual solicita ao Exmo. Prefeito Municipal, Bergson lduino de Oliveira

e à secretária de lnfraestrutura, Tércia Paiva, que seja feita a pavimentação na Rua

Bela Vista, no distrito de Patané; Projeto de Resolução no 03120212, datado de 06 de

outubro de 2022, que dispôe sobre alteraçâo de dispositivos do Regimento lntêrno,



Resoluçâo no 01/2006, e dá outras providências. Após a leitura das matérias, o Sr-

Presidente colocou em votação a "Urgência" ao P§eto de Lei Complementar no

23t2O22. A referida 'Urgência' foi aprovada pela maioria absoluta dos vereadores'
Foram favoÉveis os vereadores: Arlindo Dias de Lima, Eclécio Femandes da Cunha,
Roosevelt Delano de Menezes Alves, Jone Chacon do Nascimento e Kleyber Basílio

Chacon. Votaram contra, os vereadores: Breno José Lins da Sifua, Marcos AntÔnio
Acioli e Emanuel Justino da Silva Souza. Na sequência, o Sr. Presidente colocou em
votaçâo os Requerimentos apresêntados pelos Vereadores: Eclécio Fernandes da

Cunha, Enanuel Justino da Silva Souza e Roosevelt Delano de Menezes Alves, os
quais tiveram a aprova$o unânime dos colegas parlamentares. Após a votação das
materias, o Sr.. Presidente facultou a palavm aos @legas vereadores. O nobre
Vereador Emanuet Souza Pediu a oportunidade e pediu explicaçôes sobre o baixo
desempenho dos alunos da educaçâo básica e o náo atendimento de um requerimento
de sua autoria solicitando aulas de reforços para os alunos desse nível de
escolaridade. Ainda com a palavra o nobre parlamentar criticou o alto investimento do
Poder Executivo em sistema de reconhecimento facial e disse que iria cobrar do Poder
Executivo. O nobre Vereador Arlindo Dias pediu .um aparte na fala do colega
parlamentar e disse que as perguntas feitas pelo nobre vereador realmente devem ser
dirigidas ao Poder Executivo e, quanto à deficiência no ensino básico do município, a
situação teve origem em outras gestões, porêm, a gestão atual se esforça para

melhorar o nível do aprendizado. O nobre Vereador Kleyber Basílio Chacon pediu um

aparte e @mentou sobre o assunto abordado pelo vereador Emanuel Souza, com
relação à baixa qualidade da educação de base; porem disse ao colega parlamentar
que essa situação já vem de gestõês antigas. Com relação ao requerimento do colega
parlamentar sobre o que solicitou sobrê as aulas de reforço, disse que cêrtamente será
atendido levando em consideraÉo a sua extrema importância. Na sequência, o nobre
Vereador Brcno Lins pediu a oportunidade e falou sobre o sistema de reconhecimento
facial que será implantado nas escolas e desejou saber sobre o seu funcionamento.
Depois, falou sobrê a urgência do projeto de lei, enviado a esta Casa, que trata da
criaçáo da Secretaria Municipal de Transpoúê e Trânsito do município, e Íez crítica
sobre a despesa com transporte quê, segundo o vereador, no período de nove meses,
já atingiu o montante de R$ 2.200.000,00. Uma despesa que supera o que já foi gasto
nas secretarias de Assistência Social, Meio Ambiente e Agricultura. Depois, quis saber
sobre a caminhonete Amarok que, segundo soube, fundiu o motor; como também
sobre outro transporte que se encontra em uma oficina, há mais de um ano, pronto
para funcionamento, mas que o pagamento do conserto ainda não foi efetuado pelo
Poder Executivo. O nobre Vereador enceÍrou as suas palavras falando de uma
reclamação sobre o transporte universitário que, sêgundo soube, está transportando
pessoas em pé. Alem disso, reclamou também que o transporte não conduz os alunos
até às suas comunidades ao chegar tarde da noite, forçando o alunos a procurarem

outro meio de condução para chegarem em suas residências. Sobre esse assunto o
nobre vereador disse que irá se inteirar, e que se pronunciará em outra sessáo- Na
sequência, o nobre Vereador Eclécio Femandes pediu a oportunidade e falou sobre a
necessidade da Secretaía de infraestrutura atentar para uma situação que está
acontecendo no Povoado de Mundo Novo de Cima, se refurindo a uma caixa d'água
que precisa ser reparada, e também fez menção das estradas vicinais da zona rural
que precisam ser recuperadas. Ainda com a palavra, o nobre Vereador parabenizou a
Secretaria da Assistência Social pela organizaçâo da Íesta das crianças. Por fim, Íalou
da necessidade da Comissão de Justiça e Redação dar celeridade aos projetos de lei
que estão nesta Casa, e informou sobre a reunião que acontecêrá na próxima terça-
Íeira, 25110, para dar prosseguimento à tramitação das matérias. Logo em seguida, o
nobre Vereador Breno Lins voltou a falar e fez um questionamento sobre a Patrol que
acredita que não está em operaçáo, haja vista a necessidade da recuperação das
estradas, e fez mençâo também da importância do "corte de tenas' que ainda tem sido
uma dificuldade para os produtores rurais. O nobre Vereador Emanuel Souza, mais

uma vez com a palavra, falou sobre uma denuncia que recebeu sobre o transpoúe dos



alunos que estudam no IFRN, em Canguaretama. Segundo o vereador, a reclamação é
de que o transporte sempre está com problemas mecânicos e, em outros casos, o
atraso do motorista; e @brou do setor responsável uma solução para esta situação. O
nobre Vereador.Arlindo Dias pediu a oportunidade e falou sobre as reclamaçôes de
cidadãos da comunidade que não estão tendo acesso às transmissões das sessôes
através do facebook e pediu ao Sr. Presidente que faça um comunicado à populaçáo
sobre o acesso das reuniôes através do youtube. Na sequência, o nobre Vereador
Marcos Acioli pediu a oportunidade e voltou a cobrar, como em outras sessões,
providências do Poder Executivo com relação à distribuição de água para as
residências da Comunidade de Dendê de Baixo e Mundo Novo, haja vista que os poços
tubulares daqueles povoados já estão prontos para atender àquela populaçáo. Na
sequência, o Sr. presidente, antês de encenas a reuníão, agradeceu ao Secretário da
Tributação, Cleyton Basílio, por ter trazido a esta sessão ordinária um intérprete de
libras para que a comunidade surda do nosso município possa tomar conhecimento do
que foi discutido nesta reunião. Na sequência, não havendo mais nada a tratar, o Sr.
Presidente declarou encenada a sessáo ordinária e pediu que fusse lavrada a presente
ata que, apos ter sido lida e aprovada, será assinada pelo Sr. Presidente e pelo
Vereador Eclécio Fernandes da cunha, 10 secretário interino. A esta sessão ordinária
a presença dos nobres vêreadores foi unânime. O inteiro teor desta reuniáo foi
gravado, passando o arquivo de áudio conespondente a integÍEr o a@rvo documental
desta reunião.

Sala da Sessão da Câmara Municipal de ArezlRN, em 20 de Outubro de 2022.

j&jk"%r-
Presidente da Mesa Diretora

..€,kk"fu"r,#,,-
ío Secretário lnterino da Mesa Diretora



ESTADO DO RIO GR.ANDT DO NORTE
CÁ}/ÍARA MUNÍCI?AL DE AREZ

PAIÁCIO JOSE FERREIRÁ DE CÁRVÂIHO
Praça Getúho Vargas, 280, Cento

Fone: (84) 324)-2005 / IAX: (84) 3242-2260
CNPJ: 08.? 12.45?/0001-30 - E-maíl: camaraarez@gmail. com

oFtcto N" 082/2022-cMA Arez/RN,20 de outubro de2022.

AO EXCELENTíSSIMO SENHOR

BERGSON IDUíNO DE OLIVEIRA

Prefeito Municipal de ArezlRN

O Excelentíssimo Presidente desta Casa Legislativa, o Vereador KLEIBER

CHACON, encaminha ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, Begson lduíno de Oliveira,

um requerimento de no 00912022, em anexo de Autoria do Vereador Emanuel Justino

da Silva Souza, remissivo a solicitação, aprovada em Sessão Ordinária realizada em 20

de outubro de 2022, por esta Casa Legislativa.

Atenciosamente,

§í\
KLEIBER CHACON

Presidente



Prot. N": 4.993,2022
Oala:2Ol'1012022

oFlcto N.295 / 2022
Setoí: Setor de Protocolo
Assunto: OFtCIO
Complemento: OFlcto No 082i2022 _ cMA
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PREFEITUítA MUNICIPAL DE ARÊS

CompÍovante de Tramitação Realizada

Protocolo

Data Emissàor 20/10/2022 10:57:37

PREFEITURA MUNICIPAL DE ÁRÊS

Comprovante de Tramitação Realizada

Protocolo

Oata Êmissào: 2Ol10nO22 10:57:37

DAÍ N HARA: 2Ol 1012022 1 0:53:14Nõctia 145412022

RESPONSÁVEL: Ana Angelics

REMEÍENÍE: LEG - CM - Sêlor de Prolocolo

CfS] NATARIO. EXÊC -GAB PREF - Sêtoí dê Protocolô

DAÍNHORA 2Ol1Ol2O22 10i53:14 NoGuia: 1454/2022

RESPONSÁvEL: Ane Angelicá
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,.I Estado do Rio Grande do Norte

Prefeitura Municipal de Arez
PraÇa Getúlio Vargas,27o, Centro - Arez/RN, CEp 59170-OOO

CNPJ/MF: 08.1 61.23410001 -22

Ofício 224/2022 - GAB Arez, 27 de outubto de 2022.

A Câmara Municipal de Arez
Ao Presidente Kleiber Chacon

cu mprimentando-o, venho pero mesmo apresentar resposta ao Requerimento n"
0o9/2o22 de autoria do vereador Emanuel Justino, revando em consideração que o atual
prédio é provisório devido ao prédio originário da creche Maria Aparecida oferecer risco de
acidentes, inclusive de desabamento, a gestão tem trabalhado e planejado ações para
construir um novo prédio com todas as exigências previstas em legislação vigente.
Encaminharemos a presente solicitção para a área técnica do município.

Atenciosamente,

Hugo

Ch. De Gab. (i
a Cunha

no Port. 105/2027

\)o
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